

La multinacional francesa Eiffage apuesta por TCI Cutting para la mejora de la automatización inteligente de su producción en España, en su sede en Albacete

Eiffage Metal España, perteneciente a la multinacional francesa Eiffage, líder en Francia y Europa en el sector de la construcción, con presencia en cincuenta países y un volumen de negocio de más de18.100millones de euros, ha apostado por la empresa valenciana de alta tecnología TCI Cutting para llevar a cabo la optimización de la automatización inteligente de la producción en su filial en España.

La empresa Eiffage Metal España es líder de mercado en la fabricación de torres eólicas y estructuras metálicas de alta calidad, para la ejecución de proyectos de energía eólica que el Grupo francés desarrolla y del que es pionero a nivel mundial.

El proyecto de alta tecnología desarrollado por los ingenieros de la empresa TCI Cutting para Eiffage Metal España, en sus instalaciones ubicadas en Madrigueras (Albacete), incluye la fabricación de una máquina de corte láser $2D^{\frac{1}{2}}$ (corte en bisel) Speedline de 14 metros de largo que garantiza la máxima calidad y velocidad de corte de los aerogeneradores de gran tamaño de este cliente y un mínimo consumo eléctrico dada su alta eficiencia energética.

Esta solución de corte optimizará la automatización inteligente de su producción, gracias al mayor control y agilidad de la misma en su camino hacia una Smart Factory, la mejora de plazos de entrega con clientes, la optimización de los recursos empresariales y una mayor eficiencia en costes. Todo ello beneficiará de manera directa a sus clientes que verán mejorada la calidad del producto acabado, y reforzará la competitividad y liderazgo de mercado de la empresa.

Además, garantiza a Eiffage Metal España, entre otros beneficios, la autosuficiencia de su producción gracias a la integración vertical de la empresa lo cual le permitirá fabricar en adelante todos los

elementos productivos internamente respetando los máximos estándares de calidad de la compañía, sin depender del suministro de terceros.

Por otro lado, supondrá la ampliación de las líneas de producción de Eiffage Metal España, tanto por el consecuente aumento de capacidad de la sección de corte, como por la posibilidad de realizar trabajos de corte de aluminio y acero inoxidable para otras empresas, pudiendo convertirse así en suministrador de elementos para terceros. En definitiva, reforzará su posicionamiento como actor principal en su respectivo sector gracias ala solución de corte láser de vanguardia de TCI Cutting para grandes formatos.

TCI Cutting, empresa valenciana con sede en Guadassuar (Valencia) ayuda a sus clientes en el proceso de transformación digital y optimización escalable de sus fábricas para convertirlas en Smart Factories del futuro, como socios tecnológicos a largo plazo y adaptándose en todo momento a las necesidades del cliente. Esta empresa, con veinte años de experiencia en el sector de corte industrial, es referente mundial en la fabricación de máquinas de corte láser y agua (waterjet), sistemas de automatización inteligente a medida y escalables, y softwares inteligentes de gestión de la producción para toma de decisiones autónomas y estratégicas (TCI Manager).



Contacto de prensa:

Maitena marketing@tcicutting.com 962572290 tcicutting.com